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2023年10月5日(木) 第1078回例会

親睦夜間例会

風車アクアセンター街店

本日は、夜間例会となります。あっという間に朝

晩涼しいというより肌寒くなってまいりました。皆

様体調管理にはくれぐれもお気を付けください。

10月は、クラブ協議会そして11月2日はいよいよガ

バナー公式訪問となります。

現在の当クラブの状況を踏まえ、より良い協議と

なるよう、本日は英気を養って頂ければと思いま

す。

１.例会変更

・広島廿日市RC「職場訪問例会」

と き：10月16日（月）12:30～13:30※同日変更

ところ：石原工芸㈱ 石原弘善会員の事業所

・広島東RC・広島安芸RC

「広島東ＲＣ・広島安芸ＲＣ合同夜間例会」

と き：10月18日（水）18:30～

※広島東RCは同日変更・安芸RCは17日(火)を変更

ところ：ホテルグランヴィア広島４F 悠久

・広島西RC「職場訪問例会」

と き：10月19日(木)12:30～13:30 ※同日変更

ところ：HIROSHIMA GATE PARK PLAZA

２.休会

・10月10日(火)広島RC・広島安芸RC

・10月11日(水)広島陵北RC

・10月13日(金)広島城南RC

幹事報告

10月5日(木) 第 1078 回

「親睦夜間例会」



出席報告 第1076回 9月14日

会員数 17名 出席率 94.12％

出 席 13名 ご来賓 1名

欠 席 4名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3名 ゲスト 0名

2023年10月19日(木) 第1079回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 安芸の間

会長時間

１０月は、【地域社会の経済発展】月間となって

おります。

世界に目を広げてみると、雇用されているにも関

わらず、１日わずか１ドル９０セント（日本円で約

２２０円）で暮らしている方が約８億人もいるそう

です。

ロータリークラブは、地域の人々の自立へ向けた

スキル指導、家計を支えるための就職支援などを通

して地域社会の自立、経済の発展を目指していま

す。

一方で先日、日本では労働者に対する１時間に対

する最低賃金の引上げがあり、全国平均で１０００

円を初めて超えました。比べてみると、恵まれてい

ると感じる方も多いかと思います。

しかしながら人口減少に歯止めがかかっていない状

況、そして大都市圏への人口流出、とりわけ、わが

広島県では、２０２１年のデータではありますが転

出者が転入者を上回る転出超過が７１５９人と全国

最大となっています。中国５県はいずれもこの転出

超過となっています。

職業柄、採用活動等もお手伝いすることがありま

すが、中心地である広島市においても人材不足の声

はよく聞きます。広島県の北部などを考えると、そ

の声はさらに大きいのではないかと容易に想像でき

るところです。世界規模での経済活動の援助をする

となるとなかなかハードルは高いかもしれません。

ロータリー会員として、世界に目を向けることは

必要であると同時に日本、また広島県の未来も考え

なければならないという思いでいっぱいです。

「自分が元気でなければ他人に元気を分けてあげる

ことはできない。」

来週は副知事が卓話に来られる予定です。広島県

の未来を考えるきっかけになれば幸いです。

「米山奨学生卓話」

～夢をあきらめずに～

広島陵北RC 米山奨学生

グエン マイ クイン 様

⾃⼰紹介
ベトナムのHai Phongという港町から参りました

趣味︓旅⾏、スポーツ（サッカー、ヨガ）、読書、カラオケ

2016年に⾼等学校を卒業し、⽇本へ留学する準備をしていました。

2017年4⽉にIGL医療福祉専⾨学校に ⼊学

2019年4⽉IGL国際コミュニケーション学科に ⼊学

2020年３⽉IGL医療福祉専⾨学校を 卒業

2020年4⽉に広島経済⼤学に ⼊学

2024年3⽉に広島経済⼤学を 卒業⾒込み

⽇本語がうまく話せません

⾔葉を通じない

聞くのは⾃信がない

漢字は書けません

深夜の仕事しか選ばない

カルチャーショック

日本語学科の2年生、勉強してきた結果としては

2018年の4月に新入生オリエンテーションで2年生の代表先輩

として発表しました。

2019年に学校が行われた日本語スピーチコンテストに参加し

理事長賞をいただきました



IGLの国際 学科で

⽇本語 × ⽇本の⽂化〇
⽇本⼈⼤学⽣との交流会。
（⽣活、⼤学での勉強、グループで発表）
進学をしっかり考えれる。
⾃分の⽇本語能⼒が⾼まる︕
⼩論⽂を上⼿に書けるようになった。

IGL 国際コミュニケーション学科で

コロナの影響で、A,B クラスの卒業写真はこれでした 学校のポスターに掲載されました

広島経済⼤学

• ⼀年⽣の時に、ひろしま奨学⾦をいただき、平和公園の周辺にご
みを拾うボランティア活動に参加しました。

• 2、３年⽣の時に⼋幡記念奨学会の奨学⽣になりました。
（新型コロナウイルスの感染拡⼤の防⽌のため、何もの活動を中⽌
になりました）
• 3年⽣に広島経済⼤学における留学⽣総会の会⻑に認められまし
た。

• 4年⽣に、ロータリー⽶⼭記念奨学会の奨学⽣になっております。

⾃分が⼤きく成⻑を遂げました。

⾃分の強み

⾃分の夢は半分に現実できている。

⼈⽣の中には困難なことがないと成⻑出来ない

 ⾃分が選んだ道をあきらめずに頑張ってやろう
 ⾃分の夢をあきらめずに︕前に進みましょう︕

 ベトナムのことわざ︓Th?t b?i là m? c?a thành công
 ⽇本語ですると︓失敗は成功の元だ

最後に、

日本の大好きな歌

アンジェラ・アキさんの

『手紙』を上手な日本語と

きれいな声で歌ってくれ

ました♪



出席報告 第1077回 9月28日

会員数 17名 出席率 82.35％

出 席 11名 ご来賓 1名

欠 席 6名 ご来客 1名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 3名 ゲスト 2名

・休会のご案内を配布しております。

(11月23日勤労感謝の日)

２.例会変更

・広島城南RC「新会員歓迎夜間例会」

と き：10月27日（金）18：30～※同日変更）

ところ：広島ベイクルーズ銀河

３.お知らせ

・北上和賀RCの9月会報が届いております。回覧い

たしますのでご覧下さい。

・次週は、ガバナー補佐を迎えた例会と、クラブ協

議会がございます。配布物にもございましたとお

り、事業計画書を お忘れのないよう、よろしく

お願いいたします。

ニコニコ箱

￥14,000 累計￥172,000

会員記念日（10月）

☆会員誕生月おめでとうございます

・岡田 哲也会員（S46.10.11.）

52才になりました。まだまだこれからもがんばっ

ていきます。

・岡本 忠文会員（S27.10.11.）

☆結婚記念月おめでとうございます

・松岡 與吉会員（S45.10.11.）

長くお世話になっております。妻に

☆入会月おめでとうございます

・横手 裕康会員（H30.10.25.）

☆創業月おめでとうございます

・黒田 七郎会員（㈱クリーン技研：H7.10.6.）

おかげで28年経ちました。若手に引き継いでいき

たいです。

・河内 亮会員

（㈱阪急交通社広島支店：S47.10.5.）

・横手 裕康会員

（ワイアンドジー社会保険労務士：H29.10.31）

☆横手 裕康会員・中村 富子会員

広島陵北RC米山奨学生グエンマイクイン様をはじ

め、たくさんのゲストの皆様ようこそお越し下さ

いました。広島安佐RCの例会をお楽しみくださ

い。

☆鈴木 大次郎会員（広島陵北RC）

留学生のグエンさんを卓話に呼んで頂き、ありが

とうございます。カウンセラーを受けておりま

す、鈴木です。本日はどうぞよろしくお願い申し

上げます。

☆伊藤 弘幸会員（広島陵北RC）

今日は広島陵北RC、クラブ運営の一員として卓

話の依頼で来させて頂きました。今日一日よろし

くお願いいたします。

幹事報告

10月19日(木) 第 1079 回

「米山奨学生卓話」

～夢をあきらめずに～

広島陵北RC 米山奨学生

グエン マイ クイン 様

１.BOX配布物

・ガバナー月信10月号とロータリーの友10月号

・「ガバナー補佐ご参加のクラブ協議会についての

お願い」。

2023年10月26日(木) 第1080回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 瀬戸の間

会長時間

去る６月30日から降り続いた豪雨により、被害総

額２４億円と大規模な災害に見舞われた２７１０地

区内にあります美祢地域に対し、井内（いない）ガ

バナーのお声がけに賛同し、当クラブからも支援金

をお送りさせていただいていたところですが、２７

１０地区全体で総額約３０４万円が集まり、１０月

17日に美祢市の 篠田洋司市長に対し、大雨災害支

援金としてお渡しされたとのご連絡がありました。

美祢市長から感謝のお言葉をいただいたほか、各ロ

ータリークラブに対し、井内ガバナー及び美祢ロー

タリーからも御礼のお言葉を頂いておりますので、

皆様にご報告いたします。

さて本日は、皆様にうれしいお知らせがございま



す。 先日、黒田会員よりゲストとして参加された

株式会社ＳＡＮＳＥＩの山田様が、当クラブに入会

の意向をお示しいただいたというご報告をいただき

ました。最短で11月9日が入会式となる予定です。

黒田会員をはじめ、会員増強理事 道垣内会員もご

尽力いただきありがとうございます。

さて、本日は広島県副知事の山根健嗣（たけし）

様をお迎えし、卓話をおこなって頂きます。

月日が経つのは本当に早いものでG７サミットも私

なんかは遠い昔のことのように思えますが、今年の

5月の開催でした。開催後は外国人観光客が明らか

に増えているな・・と街を歩けば感じるわけです

が、今日はG７広島サミットを振り返ってというタ

イトルで卓話を頂けるということなので、大変楽し

みにしております。

本日は、通常例会の後、小林ガバナー補佐、結城

ガバナー補佐幹事にご出席いただき、クラブ協議会

が開催されます。

私から言うまでもないですが、皆様気負うことな

く、いつもの広島安佐ロータリークラブを見ていた

だきましょう。

国際ロータリー第2710地区

G6ガバナー補佐 小林 英生様

ロータリー財団より

2022-23年度バナー表彰

「Every Rotarian Every Year」

100％ロータリー財団寄付クラブ

表 彰

「来賓卓話」

～ Ｇ７広島サミットを振り返って ～

広島県副知事

山根 健嗣 様

G7サミットは、フランス、アメリカ、イギリ

ス、ドイツ、日本、イタリア、カナダ（議長国

順）の7か国首脳並びに欧州理事会議長及び欧州

委員会委員長が参加して、毎年開催される国際

会議です。

Gは、この7か国の総称として、「Group of

Seven」の略で、サミットは「頂上」を意味する

英語「summit」から、首脳会議＝頂上会談を指

して、サミットと呼ばれます。

G7サミットでは、世界経済、地域情勢、様々な地

球規模課題を始めとするその時々の国際社会におけ

る重要な課題について、自由、民主主義、人権など

の基本的価値を共有するG7各国の首脳が自由闊達な

意見交換を行い、その成果を文書にまとめ公表しま

す。

基本的価値を共有するG7首脳のリーダーシップによ

り、G7は国際社会の重要な課題に効果的に対応して

きています。

（２）G７広島サミットのメンバー

バイデン米大統領

ショルツ独首相

メローニ伊首相 マクロン仏大統領

ミシェル欧州理事会議長

トルドー加首相岸田文雄総理大臣

スナク英首相 フォン・デア・ライエン
欧州委員会委員長 （写真：外務省資料より）



◆開催支援

宿泊予約センター・弁当供給センターの設置

地元説明会（元宇品・宮島地区等）

警備体制

交通総量抑制協力の呼びかけ

インフォメーションカウンターノ設置

◆おもてなし

企業・市民団体等からのＧ7広島サミットヲ応援

する取組・協賛の募集

カウントダウンボードの製作・設置

広島サミットＰＲ動画の制作

贈呈品

贈呈品製作者

◆平和の発信

サミットユースフォーラム（平和発信）の開催

海外メディアによる取材

国際メディアセンターでの情報発信

◆広島の魅力発信

広島サミット県民会議公式ロゴ及びＰＲツールの

制作

県民会議主催プレスツアーの実施

国際メディアセンターにおける広島の情報発信

広島の味を堪能した海外メディアの声

◆ポストサミット（若者の参画）

サミット塾の実施～国際舞台で活躍する外交官と

話そう！～

Ｇ7広島サミットジュニア会議の開催

アフターサミット見学会



まだ11月ではないので、小春日和とは申しません

が、本当に気持ちの良い秋晴れが続きます。

個人的には今月初めての例会なのですが、今日

は、RI第2710地区グループ６ガバナー補佐小林英生

様、補佐幹事結城惠司様のご訪問を受け、例会終了

後、ガバナー公式訪問に向けてのクラブ協議会が行

われることになっております。

また、ゲスト卓話には、広島県副知事山根健嗣様

をお迎えし、今年５月、前任の広島県民会議事務局

長のお立場で、事務方のトップとして携わられたＧ

７サミットの一部始終を裏話を交えてお話しいただ

きました。

恙無く成功裡に終了した感じがあるサミットです

が、ゼレンスキーさんの来広が前日知らされたり、

主に女性首脳や令夫人の気ままな行動に右往左往し

たりと、内実バタバタの舞台裏が今となっては感慨

深げに語られました。

（広報・会報理事 青木 幹丸）

ニコニコ箱

￥8,000 累計￥180,000

☆G６ガバナー補佐 小林英生様

ガバナー補佐幹事 結城惠司様

より、ニコニコを頂きました。

☆横手 裕康会員・中村 富子会員

広島県副知事山根様、本日の卓話楽しみにしてお

ります。また、本日はクラブ協議会もございま

す。G６ガバナー補佐小林様、ガバナー補佐 幹

事 結城様、ようこそ安佐RCへお越し下さいまし

た。本日の協議会、よろしくお願いいたします。

☆青木 幹丸会員

ご無沙汰しております。今月初めての例会出席で

す。卓話ゲスト広島県副知事、山根健嗣様、お話

を楽しみにしております。G6ガバナー補佐、小林

英生様、補佐幹事 結城惠司様、御指導宜しくお

願いいたします。

幹事報告

10月26日(木) 第 1080 回

「来賓卓話」

～ Ｇ７広島サミットを振り返って ～

広島県副知事

山根 健嗣 様

出席報告 第1078回 10月5日

会員数 16名 出席率 93.75％

出 席 13名 ご来賓 0名

欠 席 3名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 2名 ゲスト 0名

１.BOX配布物

・10月定例理事役員会の議事録

・本日の卓話資料

・本日の例会及びクラブ協議会の資料

２.休会

・10月30日(月)広島廿日市RC

・11月1日(水)広島陵北RC

・11月2日(木)広島北RC

３.お知らせ

・西条RC・東広島21RC・東広島RCの例会場が、グラ

ンラセーレ東広島から西条HAKUWAホテルに12/1か

ら変更されます。

・ポリオプラス・ソサエティに参加登録くださいま

した会員の皆さまに、登録証とピンバッジが届い

ております。ご確認ください。

・次回例会11月2日は、ガバナー公式訪問例会及び

クラブフォーラムです。今年度ガバナーの井内康

輝様に卓話をいたただき、例会後クラブフォーラ

ムを開催いたします。お間違えのないよう、よろ

しくお願いいたします。

・2022-23年度ロータリー財団より表彰バナーが届

いておりますので披露いたします。

・例会後13：40からお隣「安芸の間」にてクラブ協

議会を開催いたしますので、ご出席の方は速やか

にご移動下さい。よろしくお願いいたします。

崇徳高校IAC募金
10月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

鈴木会員(広島陵北RC)合計 5,000円

総額 17,000円

2023年9月度クラブ出席率

会員数：17名

例回数：3回

クラブ出席率：86.27％


